

Comenzaron los juegos escolares y la liga universitaria

IND e Mindep inauguraron los Juegos Deportivos Escolares (JDE) y Liga Deportiva de Educación Superior (LDES).

Mauricio Riquelme C.
 La Estrella

La región de Antofagasta dio inicio a dos competencias deportivas que son clave para el desarrollo formativo y competitivo: Liga Deportiva de Educación Superior (LDES) y los Juegos Deportivos Escolares (JDE).

La LDES convoca a universidades, institutos profesionales y la Escuela de Carabineros en las disciplinas de básquetbol, vóleybol, futsal y fútbol. Este año, la competencia destaca por el regreso de la Universidad de Antofagasta (UA) y la Universidad Católica del Norte (UCN), lo que fortalece significativamente el nivel deportivo y la representatividad regional de la liga.

“La LDES no solo es una instancia competitiva, sino también un espacio de integración, identidad universitaria y compromiso con el desarrollo del deporte desde la formación profesional. Celebramos la reincorporación de la UA y la UCN, porque su participación enriquece esta liga y visibiliza el talento que emerge desde la



LA UCN DERROTÓ AL CEDUC EN EL INICIO DE LA LIGA DE FUTSAL.

30

15

de agosto al 11 de septiembre se desarrollará la final nacional de los Juegos Escolares.

mil estudiantes de educación superior a lo largo del país compiten en la LDES.

educación superior”, señaló Marión Tapia, seremi del Deporte de Antofagasta.

JDE 2025

Por su parte, este martes se dio el puntapié inicial a los Juegos Deportivos Escolares (JDE) 2025, en sus categorías Sub 14 y juvenil. Las compe-

tencias comenzaron con las disciplinas de tenis de mesa y natación, desarrolladas en el Gimnasio Guibaldo Ormazábal Flores y la Piscina Olímpica de Antofagasta, respectivamente.

Niños, niñas y jóvenes de todas las provincias de la región compiten con entusias-



FOTOS SEREMIA DEPORTE/UCN DEPORTES

LA LDES ESTE AÑO TIENE LA PRESENCIA DE SELECCIONES DE LA UA Y UCN.

mo en busca de un cupo para representar a Antofagasta en las finales nacionales de los JDE, que se realizarán en la Región Metropolitana durante el segundo semestre.

“Ver a nuestros estudiantes competir con pasión, responsabilidad y el respaldo de sus familias, entrenadores y profesores, refleja el impacto positivo del deporte en la formación integral. Desde el IND trabajamos con fuerza para ofrecer espacios seguros, inclusivos y de calidad, donde puedan desarrollarse nuestras futuras generaciones”, afirmó Diego Rojas, director regional del Instituto Nacional de Deportes.

La realización de la LDES



y los JDE reafirma el compromiso de las autoridades regionales con la promoción de la actividad física, el fortalecimiento del deporte competitivo y la construcción de comunidades más activas y saludables.

Desde la seremi del Deporte y el Instituto Nacional

de Deportes (IND) de la Región de Antofagasta, se extiende una invitación a toda la comunidad a apoyar estas iniciativas y a seguir impulsando, juntos, el deporte como un derecho, una herramienta de transformación social y un camino para alcanzar grandes sueños. 🌱